

La Crónica

1,10,

Granada, Viernes, 24 de mayo de 1996 • Año 3 • Nº 790

Director: JOAQUIN ABAD Avda. de Andalucía, Edf. Samoa • Teléfono: 20 20 11 • Precio: 120 Ptas.

Leguina dice en Granada que el juez Garzón es un "personaje de cómic"

PAGINA 9

Absuelto de violar a su cuñada oligofrénica

PAGINA 8

El Motril se reforzó para la liguilla de ascenso a 2ª B

PAGINA 25

Granada CF: Colas de aficionados para comprar abonos de la liguilla

PAGINA 24

Granada

Los denominados "maestros itinerantes" evitarán el traslado de los escolares entre localidades, según anunció ayer el delegado de Educación.

PAGINA 7

Lotería

El 94.991, premiado con 60 millones de pts. en la Cienmillonaria, tocó anoche en la administración 2 de Granada.

PAGINA 29

Corpus 96

Los preparativos de las fiestas del Corpus se han celebrado durante los últimos días. El cartel oficial se comenzó a distribuir ayer por la capital granadina.

PAGINA 4

El Tiempo	P. 2	Mundo	P. 22
Granada	P. 3	Deportes	P. 24
Opinión	P. 14	Ocio	P. 30
Andalucía	P. 16	Breves	P. 31
España	P. 18	Agenda	P. 34
Economía	P. 21	Televisión	P. 37
Sucesos	P. 22	Sociedad	P. 40

Los trabajadores de la Rober van a la huelga por la creación de Alhambra Bus

Los trabajadores de la Rober van a ir tres días a la huelga por la creación de la empresa "Alhambra Bus", noticia que conocieron los empleados de la sociedad de transportes

urbanos por las informaciones de LA CRÓNICA. Las condiciones laborales que oferta Rober para quienes trabajen en su filial son, a juicio de los obreros, sensiblemente infe-

riores a las recogidas en el actual convenio. El paro será en fechas claves: 4, 5 y 7 de Junio. En pleno Corpus.

PAGINA 5



J. A. MUÑOZ

Moratalla, al fin delegado

Enrique Moratalla, finalmente, accedió a una delegación de la Junta de Andalucía. Se habló de él como aspirante a dirigir diferentes puestos e incluso como el sustituto de Jerónimo Páez en el Legado Andalusi. Finalmente, el gobierno de Manuel

Chaves -que hoy estará en Granada- lo nombró delegado de Cultura. Ayer, tomó posesión de su responsabilidad política provincial. En la foto, es saludado por su hermano.

PAGINA 10

PAGINAS 18, 19 Y 20

La Junta adelantará al Ayuntamiento de Granada un tercio de su deuda

El presidente andaluz, Manuel Chaves, se comprometió ayer a abonar 540 millones de pesetas al Ayuntamiento granadino en dos plazos, antes del mes de agosto. Esa cifra supone un tercio de la deuda total que figura en los documentos entregados a Chaves y a los que tuvo acceso LA CRÓNICA.

El cobro de la deuda restante es una incógnita. Círculos próximos al alcalde granadino indi-

caron que la Junta andaluza desconoce su situación con el municipio respecto al pago de impuestos. La solución pactada ayer fue crear una comisión con representantes de ambas administraciones para negociar la deuda y establecer un calendario de pagos. En esa comisión participará el concejal de Hacienda, Pedro Revilla, y un representante de Economía.

PAGINA 3

Chaves se niega a expropiar los terrenos y retrasa aún más el Campus de la Salud

El presidente de la Junta de Andalucía se ha negado a expropiar los terrenos y ha instado al Ayuntamiento a que inicie la operación en el área sur de la ciudad para construir el Campus de la Salud. Así lo expresó ayer el presidente Manuel Chaves al alcalde, Gabriel Díaz Berbel, que mostró su "sorpresa" y "perplejidad" al entender que el proyecto ganador del concurso de ideas vincu-

laba a la administración autonómica a financiar las expropiaciones. El alcalde como el concejal de Urbanismo, Miguel Valle, entienden que esta nueva situación "demuestra la falta de la voluntad de la Junta" y atribuyeron la actitud de Chaves a "otras prioridades", entre las que mencionaron "el segundo campus universitario de Sevilla".

PAGINA 4

Galindo ingresa en prisión por inducción al secuestro y al asesinato

El general de la Guardia Civil Enrique Rodríguez Galindo ingresó anoche en la prisión militar de Alcalá por de Liaño, que le considera presunto inductor y promotor del secuestro, torturas y posterior asesinato de los etarras Lasa y Zabala. Galindo, que fue máximo responsable del cuartel donostiarra de Intxaurren, compareció por la mañana como imputado pero se negó a contestar a las más de setenta preguntas que le formularon el juez, el fiscal y la acusación particular.

Al término de la comparecencia, en la que también se le sometió a un careo con uno de los principales testigos del caso, el policía Angel López Carrillo, el fiscal solicitó la prisión incondicional e incommunicada del general.

Su abogado, Jorge Argote, que leyó a los periodistas el escrito de su defendido, señaló que "en el día de hoy ha vencido ETA".